
 

 

«Воспитатель — это волшебник, который открывает 

детям дверь в мир взрослых. И от того, что знает и умеет воспитатель, 

зависит и то, чему и как он научит своих воспитанников». 

К. Гельвеций 

Педагогом не рождаются, педагогом становятся» - вот фраза отображающая 

сущность моего выбора. Ведь для того что бы стать педагогом надо пройти 

нелегкий путь становления личности, самопознания. Профессия, требующая 

беспрерывного личностного самоанализа и самоотдачи. Рассматривая само 

слово преподаватель, мы видим корень «давать».   Давать знания, 

преподносить их в том свете, в котором будет ясно воспитанникам. 

Развиваясь в этой профессии, оказываешься в позиции постоянного 

познания, тем самым развивая в первую очередь себя. 

 В профессии воспитателя я совсем не давно, но четко понимаю, что самое 

важное в этой профессии  "не навреди".  Нужно иметь огромное терпение и 

сострадание к детям, желание видеть «своих детей», переживать за их успехи 

и неудачи, радоваться личным достижениям и маленьким победам. Дети - 

воспитанники,  но через определенное время  ты с ними становишься одним 

целым, начинаешь думать вместе, удивляться и восхищаться как они. И вот 

они уже «мои дети». 



 Я считаю, что самое главное – любить детей, отдавать им своё сердце, 

любить просто так, за то, что они есть!  

Я убеждена в том, что право быть воспитателем – это не диплом о 

профессиональном образовании, а призвание, где главным является 

неравнодушие к чужим судьбам, высокие человеческие достоинства, 

определяющие основы педагогической деятельности. 

Я счастлива, что связала себя крепкими связями с великим и прекрасным 

делом – воспитанием детей. Я научилась смотреть на мир восторженными 

глазами детей и видеть его таким, какой он есть. Я научилась просыпаться 

ежедневно в ожидании чуда. У меня сложилось такое ощущение, что 

воспитывая детей, я воспитываю саму себя! 


